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中关村管委会领导视察北航科技园（图）

[ 作者 ] 贾之楠 

[ 单位 ] 北航科技园宣传部 

[ 摘要 ] 2006年1月11日下午，中关村管委会主任戴卫一行莅临北航科技园视察工作并调研，校党委书记杜玉波、副校长徐惠彬、天华集团

党委书记呼文亮、总经理张大光、北航科技园总经理何沙、副总经理李军等领导进行了接待。何沙总经理就北航科技园目前发展状况以及

即将上马的二期规划向各位领导进行了汇报，他指出：在引进政策、聚集资源、孵化转化、软件出口、事务咨询等方面，北航科技园还要

做更多卓有成效的工作。 
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       2006年1月11日下午，中关村管委会主任戴

卫一行莅临北航科技园视察工作并调研，校党

委书记杜玉波、副校长徐惠彬、天华集团党委

书记呼文亮、总经理张大光、北航科技园总经

理何沙、副总经理李军等领导进行了接待。杜

玉波书记代表学校对中关村管委会领导的到来

表示热烈欢迎，徐惠彬副校长针对学校的产业

工作向大家作了介绍。同时，他们高度评价了

北航科技园为学校所做的贡献，并希望中关村

管委会对科技园今后的建设和发展给予更多的

支持和鼓励。何沙总经理就北航科技园目前发

展状况以及即将上马的二期规划向各位领导进

行了汇报，他指出：在引进政策、聚集资源、

孵化转化、软件出口、事务咨询等方面，北航

科技园还要做更多卓有成效的工作。最后，戴

卫主任对北航科技园近几年取得的成绩表示了肯定，他认为，北航科技园不仅为全国的大学科技园，而且也为中关村地区的发展起到了重

要的示范作用。对于北航科技园的二期工程建设，中关村管委会也将给予一定的政策优惠和资金支持。他希望北航科技园再接再厉，为中

关村、海淀区乃至整个北京的区域经济发展做出更大的贡献！ 
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